



**Kementerian Koordinator
Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
Republik Indonesia**

Siaran Pers Nomor: 75/HUMAS PMK/III/2023

Menko PMK Letakkan Batu Pertama Pembangunan RSI Muhammadiyah 2 Kendal

KEMENKO PMK -- Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan, Muhadjir Effendy melakukan peletakan batu pertama pada kegiatan Groundbreaking Pembangunan Rumah Sakit Islam (RSI) Muhammadiyah 2 Kendal, di Desa Pagersari, Kecamatan Patean, Kabupaten Kendal, pada Minggu (12/3/2023).

"InsyaAllah dengan peresmian ini, pelayanan kesehatan masyarakat Kendal kedepannya bisa semakin terpenuhi dengan baik," ujar Menko Muhadjir

Menko PMK mengatakan, pemerintah tengah mengejar target supaya pemenuhan pelayanan kesehatan universal bisa merata dan tercapai ke seluruh wilayah Indonesia. Dia mengatakan, pemerintah juga mendorong supaya pihak swasta bisa ikut terlibat untuk mengejar target tersebut.

Salah satu upaya untuk memenuhi pelayanan kesehatan universal yakni dengan dibangunnya RSI Muhammadiyah 2 Kendal, yang merupakan wujud pemenuhan pelayanan kesehatan yang dilakukan oleh organisasi kemasyarakatan.

"Contohnya Muhammadiyah ini, yang ikut berpartisipasi untuk memberikan pelayanan kesehatan. Hal ini juga dalam rangka pemerataan kesehatan di wilayah daerah," ujarnya.

Menko PMK didampingi Bupati Kendal, Dico M Ganinduto, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kendal KH Ikhsan Intizam beserta jajaran pengurus PDM, Direktur RSI Muhammadiyah Kendal, Rohadi, beserta jajaran RSI Muhammadiyah Kendal.

Bupati Kabupaten Kendal Dico M Ganinduto, mengatakan, pihaknya mendukung pembangunan RSI Muhammadiyah 2 Kendal di Patean. Menurutnya, pembangunan RSI 2 Muhammadiyah Kendal merupakan wujud sinergitas dan kolaborasi, antara Muhammadiyah dengan Pemerintah Kabupaten Kendal.

"Pembangunan RSI Muhammadiyah 2 di Patean, sesuai dengan visi misi saya sebagai bupati, yaitu untuk bisa dibangun rumah sakit di wilayah Kendal atas. Dan kemudian saya berkomunikasi dengan Pimpinan Daerah Muhammadiyah untuk mewujudkan hal tersebut," ungkap Bupati Dico.

Direktur RSI Muhammadiyah Kendal, Suhadi di hadapan Menko PMK dan Bupati Kendal menerangkan, saat ini Muhammadiyah Kendal telah memiliki tiga rumah sakit yang sudah beroperasi, dan dua rumah sakit yang masih dan akan segera dibangun.

"Di sini kita sudah memiliki tiga rumah sakit yang operasional. Yaitu RSI 1, Rumah Sakit PKU Aisyah dan Rumah Sakit Darul Istiqomah. Sedangkan yang masih tahap pembangunan yaitu di Kecamatan Boja 80 persen sudah jalan, dan yang kelima di Kecamatan Patean ini," jelasnya.

Untuk RSI 1 Kendal di Weleri, saat ini telah berdiri delapan lantai dengan 250 tempat tidur (TT). Saat ini RSI 1 Kendal adalah rumah sakit tipe C. Sekarang sedang berproses untuk naik kelas tipe B. Dan melalui visi kita menjadikan rumah sakit terkemuka di pantura, Insya-Allah terwujud di tahun 2024," ujarnya.

Ditambahkan, pembangunan RSI Muhammadiyah 2 Kendal direncanakan akan menggelontorkan anggaran sekitar Rp30 miliar. "Yang kita bangun ini adalah rumah sakit tipe D di atas tanah seluas kurang lebih 6.000 meter persegi," imbuh Direktur Suhadi. (*)

**Bagian Humas dan Perpustakaan,
Biro Hukum, Informasi dan Persidangan,
Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
roinfohumas@kemenkopmk.go.id
www.kemenkopmk.go.id
Twitter@kemenkopmk
IG: kemenko_pmk**